

## Machen, was zählt

- Vollständige Renaturierung des Sulzbachs
- Aktionsplan zur Klimaanpassung
- Hochwasser- und Starkregenschutz
- Offensive für Photovoltaik
- Potenziale für Windenergie nutzen
- Bürgerbeteiligung an Energieversorgung
- Barrierefreiheit bei Straßen & Wegen
- Förderung des Alltagsradverkehrs
- Ladesäulen in allen Stadtteilen
- Ganztagsbetreuung in Kitas und Schulen
- Eine gebundene Ganztagsgrundschule
- Eine KITA im Innenstadtbereich
- Erhalt und Förderung der Musikschule
- Fußgängerzone für die Bahnhofsstraße
- Leerstandskataster erstellen
- Gastronomische Angebote steigern
- Handel und Gewerbe erhalten

## Kontaktiere uns

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  
OV Sulzbach

Eisenbahnstraße 39  
66111 Saarbrücken

Email: [sulzbach@kws124.de](mailto:sulzbach@kws124.de)

 @gruene\_kv\_saarbruecken

Am 09.06.  
GRÜN  
wählen.



[gruene-kv-saarbruecken.de](http://gruene-kv-saarbruecken.de)



## Aufenthaltsorte und Wohnraum schaffen

Kinder brauchen Platz und Aufenthaltsorte, drinnen wie draußen. Sie brauchen Kontakt mit anderen Kindern und viel Bewegung. Wir wollen ausreichend Wohnraum für alle und eine Wohnumgebung mit Bewegungs- und Spielflächen, in der Kinder und Jugendliche ihre freie Zeit gerne verbringen. Dazu braucht es eine bedarfsgerechte kommunale Quartiersplanung, auf deren Grundlage ein bedarfsgerechtes Angebot entsteht.



## Zukunft mit Klimaschutz

Noch haben wir die Chance, den Klimawandel deutlich zu verlangsamen. Dazu müssen jetzt wirksame Maßnahmen umgesetzt werden, vor allem einen schnellen Ausbau Erneuerbarer Energien wie Photovoltaik und Windenergie. Damit sichern wir auch die Zukunft unserer Kinder.

**MACHEN,  
WAS ZÄHLT.**



**GRÜNE  
STIMMEN FÜR  
SULZBACH**





## Alltagsradverkehr

Ein ganzheitliches Alltagsradkonzept umfasst mehr als nur sichere Abstellplätze und Ladesäulen für E-Bikes. Besonders wichtig sind sichere Radwege in alle Ortsteile und vor allem an die Schulen. Alle zukünftigen Maßnahmen im Verkehrsraum müssen auch darauf ausgerichtet sein, weitgehende Barrierefreiheit zu erreichen.



## Demographischer Wandel

Viele Menschen bleiben bis ins hohe Alter fit und aktiv, andere brauchen Pflege. Um die unterschiedlichen Bedürfnisse zu erfassen brauchen wir eine kommunale Altenplanung. Eine barrierefreie Umgebung, ein sicherer Verkehrsraum und eine erreichbare Versorgungsinfrastruktur schützen nicht nur die Älteren, sondern auch unsere Kinder.

## Machen, was zählt: Herausforderungen gestalten

Sulzbach, eine Stadt mit viel Entwicklungspotenzial, steht vor aktuellen Zukunftsaufgaben:

- der demographische Wandel,
- die Klimakrise und
- die Digitalisierung.

Eine Gesellschaft, die immer älter wird, bietet Chancen und Risiken. Die Klimakrise wird fast täglich spürbarer. Die Digitalisierung ändert das Konsumverhalten der Menschen und die Anforderungen am Arbeitsplatz sowie im persönlichen Umfeld. Diese Aufgaben anzugehen und Lösungswege zu entwickeln, sind Hauptaufgaben grüner Fraktionsarbeit.

## Gute Kitas und Schulen

Wir wollen Kitas und Schulen zu anregenden Betreuungs- und Lernorten machen, mit zuverlässigen Betreuungszeiten, einladenden Gebäuden und sicheren Schulwegen. Inklusion, Bildung für nachhaltige Entwicklung und Chancengleichheit bilden das Fundament einer guten Bildung.



**BARBARA KLEIN-BRAUN**  
Studiendirektorin i.R.  
Stadtrat Sulzbach

“Gute Nahversorgung und Barrierefreiheit im Verkehrsraum nutzt allen.”



**HUBERT JUNG**  
Elektrotechniker  
Stadtrat Sulzbach  
Regionalversammlung Saarbrücken

“Der Ausbau erneuerbarer Energien sichert die Energieversorgung und Arbeitsplätze.”



**STEFAN MAUS**  
Gebäudeenergieberater HWK  
Stadtrat Sulzbach

“Ich setze mich für die Umsetzung des Sulzbacher Klimaschutzkonzeptes ein.”



**NISSAR FOX**  
Wirtschaftsingenieurin  
Stadtrat Sulzbach

“Ich mache mich dafür stark, dass Förder- und Bauprogramme für Kitas und Schulen ausgeweitet und umgesetzt werden.”

